

# NEWSPAPER

## Ramah Tamah dan Pelepasan Kepala BDLHK Makassar Digelar Penuh Keakraban

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.NEWSPAPER.CO.ID](http://MAKASSAR.NEWSPAPER.CO.ID)

Aug 24, 2022 - 15:56



MAKASSAR-Balai Pelatihan LHK Makassar Jl. P. Kemerdekaan Km 17,5 menggelar acara ramah tamah dan pelepasan Kepala Balai Pelatihan Lingkungan Hidup dan Kehutanan Makassar Dr. Edi Sulisty H. Susetyo, S.Hut.,M.Si sebagai Kepala Pusat Data dan Informasi Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan. Selasa, 23 Agustus 2022.

Setelah empat setengah tahun memimpin Balai Diklat LHK Makassar, Selasa 23 Agustus 2022 merupakan momen terindah bagi pak Edi, begitu panggilan akrab mantan Kepala Balai Diklat LHK Makassar, untuk menunaikan amanah sebagai Kepala Pusat Data dan Informasi KLHK di Jakarta.

Selain digelar secara outdoor di Arboretum Balai Pelatihan LHK Makassar, berlangsung meriah penuh kakraban. Acara yang dimulai pukul 19.30 Wita tetap menerapkan protokol kesehatan Covid-19.

Ade Palguna selaku Plt. BP2SDM menyatakan kantor Balai Pelatihan LHK Makassar menjadi pusat uji kompetensi, mudah-mudahan kedepannya bisa dilanjutkan.

"Cita-cita kedepan itu menjadikan BPLHK Makassar sebagai center off excelentnya Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan di Sulawesi dan Maluku," ungkap Ade dihadapan tamu undangan ramah tamah. Selasa, 23 Agustus 2022.

Dia menambahkan, yang sudah diupayakan oleh Dr. Edi Sulisty H. Susetyo, S.Hut.,M.Si, sebelumnya untuk dilanjutkan dan ditingkatkan agar lebih baik lagi.

Sementara itu, Kepala P3E Suma Dr. Ir. Darhamsyah, M. Si dalam kesan dan pesannya, menayangkan sebuah video seri Eco Life berjudul Filosofi Sungai. Dirinya mengajak para tamu yang hadir pada acara ramah tamah dan pelepasan Kepala Balai Pelatihan LHK Makassar Edi Sulisty sebagai Kepala Pusat Data dan Informasi KLHK belajar filosofi sungai.

"Sekarang ini saya berada di sisi Sungai Jeneberang, mari kita belajar filosofi sungai," ajaknya.

Ada 3 hal yang bisa kita belajar dari sungai kata Darhamsyah, pertama sungai itu biasanya panjang dan berliku, seperti halnya kehidupan kita yang panjang dan beliku, namun akhirnya akan bermuara ke laut. Hidup kita juga akan bermuara atau kembali kepada sang Khaliq, kepada sang Pencipta.

Kemudian yang kedua, lanjutnya sungai itu mengalir dari tempat yang tinggi ke tempat yang rendah, hendaknya kita dalam hidup ini selalu berorientasi melihat kehidupan-kehidupan yang selalu dibawah kita, dan kita bisa merendah disegala situasi. "Tentu berbeda rendah diri dan merendah," sambungnya singkat.

"Ketiga dari hulu ke hilir atau dari tinggi ke rendah, sungai selalu berbagi, mari kita hidupkan semangat berbagi," pungkasnya.

Masih dari tempat yang sama, Kepala Balai Pelatihan LHK Makassar Dr. Edi Sulisty H. Susetyo, S.Hut.,M.Si yang mendapatkan amanah baru sebagai Kepala Pusat Data dan Informasi Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan menyebutkan waktu begitu cepat berjalan, selama 4,5 tahun sudah bersama teman-teman, tentu banyak kenangan, banyak suka dan duka bersama di Balai Pelatihan LHK Makassar.

Edi juga menyampaikan terimakasih kepada para mitra, dan di dalam perjalanannya tentu ada hal-hal, sikap, tutur kata yang tidak berkenan. "Oleh karena itu kami mohon maaf yang sebesar-besarnya. Ada pertemuan tentunya

ada perpisahan sekaligus pamit," kata Kepala Pusat Data dan Informasi haru.